ADOLF-REICHWEIN-GYMNASIUM

GYMNASIUM DES KREISES OFFENBACH IN HEUSENSTAMM



Heusenstamm, 15. Februar 2022

An alle Eltern der Schülerinnen und Schüler des Adolf-Reichwein-Gymnasiums

Einladung zum Elternsprechtag

Liebe Eltern,

am 22.03. und 23.03.2022 haben Sie Gelegenheit, zwischen **17.00 - 19.00 Uhr** telefonisch mit den Lehrkräften Ihrer Kinder zu sprechen.

Die Dauer der Gespräche wird ca. 10 Minuten betragen. Bitte haben Sie dafür Verständnis, dass eine *längere* Aussprache *nicht* stattfinden kann. Falls diese erforderlich sein sollte, vereinbaren Sie bitte mit der Lehrkraft Ihres Kindes einen weiteren Gesprächstermin. Diesen können Sie auch in der Schule wahrnehmen (Corona-Regeln beachten).

Die Terminvergabe erfolgt **zentral** über die Schule. Aufgrund der angespannten Situation vereinbaren Sie bitte nur dringende Termine, selbst wenn unter normalen Bedingungen ein gegenseitiges Kennenlernen sinnvoll sein könnte.

Folgende Verfahrensweise soll gelten:

Sie finden im Anhang ein Formular für die Anmeldung am Elternsprechtag. Schicken Sie dieses bitte komplett ausgefüllt an:

Elternsprechtag@arg-heusenstamm.de

Persönlich abgegebene Anmeldungen werden nicht berücksichtigt.

Das Sekretariat wird eine Gesprächsliste erstellen, die nach der Reihenfolge des Eingangs der E-Mails erfolgt. Individuelle Termine können nicht gebucht werden, das heißt, Sie werden während des jeweils zweistündigen Zeitfensters angerufen.

Sollte eine Lehrkraft ausgebucht sein, werden Sie vorab informiert.

Bitte sehen Sie von erklärenden E-Mails mit besonderen Wünschen ab, da diese keine Berücksichtigung finden und auch aus Zeitgründen nicht gelesen werden können.

Der Rücklauf muss bis zum 11. März 2022 erfolgt sein.

Wir werden die Gesprächslisten ab 17.03.2022 im Schulgebäude aushängen, damit sich die Schüler:innen die Gesprächstermine notieren können.

lch weise ausdrücklich darauf hin, dass der Besuch durch Eltern in der Schule zum Einsehen der Listen nicht gestattet ist.

Ich hoffe, dass es trotz allem gelingt, gute Gespräche führen zu können und zumindest wichtige Informationen kommuniziert werden können.

Ich danke für Ihr Verständnis und verbleibe mit freundlichen Grüßen

Siegfried Ritter, Schulleiter